

赤い羽根共同募金へのご協力 ありがとうございました

歳末たすけあい運動にも
ご協力を願いします

おおだいら

表-1 赤い羽根共同募金

区分	納入世帯	納入金額(円)
1班	86	43,000
2-東班	86	43,000
2-西班	60	30,000
3-1班	42	21,000
3-2班	37	18,500
3-3班	33	16,500
4班	99	49,500
大房地班	80	40,000
地蔵根班	125	62,500
朝日町班	75	37,500
勝倉台班	61	30,500
県営AP班	10	5,000
5班	30	15,000
宿舎班	100	50,000
合計	924	462,000

ひたちなか市社会福祉協議会大平支部では、茨城県共同募金会ひたちなか市支会長の依頼を受け、「赤い羽根共同募金」活動を行いました。募金の結果は表1のとおりで、ご協力いただいた世帯は九百二十四世帯、募金額は四十六万一千円でした。

自治会会員の皆様から寄せられた募金は、十一月九日に、ひたちなか市社会福祉協議会に納付したところです。

募金へのご協力、ありがとうございました。

ひたちなか市社会福祉協議会大平支部では、茨城県共同募金会ひたちなか市支会長の依頼を受け、「赤い羽根共同募金」活動を行いました。

その協力依頼が茨城県共同募金会ひたちなか市支会長よ

第113号

発行
大平自治会
長 池田聰
基本方針
親睦
福祉増進
安全安心の
地域づくり

11月末現在
1,091世帯

募金の納入期限は、大平自治会では十二月十六日（金）としており、募金の目安額は

民生委員・児童委員に六名 委嘱されました

「民生委員・児童委員」は、地域福祉の身近な相談員で地域と福祉をつなぐパイプ役として活動しています。

このたび、民生委員・児童委員の任期が本年十一月末に満了となることに伴い、新たな民生委員・児童委員の委嘱手続きが進められていますが、厚生労働大臣より十二月一日付けで、大平自治会では六名の方が委嘱されました。

任期は、本年十二月一日から三年間です。

民生委員・児童委員の委嘱手続きは、地域から推薦された方をひたちなか市民生委員推薦会で審査して県知事に達し、県から国に具申して、その後、厚生労働大臣より委嘱されることになっています。

従来、大平自治会の民生委員・児童委員は五名でしたが、今回は、委員の負担軽減を図るため六名に増員されました。

一戸当たり三百円で任意の募金です。皆様のご協力をお願いします。

今回の委嘱替えで退任若しくは委嘱された方を次に紹介します。

- 退任
 - ・堀 英雄さん（再任）
 - ・日高とみ子さん（再任）
 - ・儘田 憲子さん（再任）
 - ・三浦 静江さん（再任）
 - ・金子 紀子さん（新任）
 - ・中村 満さん（新任）
- ・民生委員・児童委員の方は、地域福祉活動に加え、自治会においても「ひたちなか市社会福祉協議会大平支部」や「大平自主防災会」の役員として活動されています。

今回、退任された岩城さんは、長きにわたりご尽力いたいたことに自治会として心より深く感謝申し上げますとともに、委嘱された六名の皆様には、今後もよろしくお願いいたします。

- ・街路灯がク灯設置されます（市事業）
- ・防犯灯のLED照明化を進めます（自治会事業・市補助）

表-3 街路灯設置個所

図面番号	電柱番号
①	金上1-528
②	青葉4-8
③	青葉4-122
④	青葉4-124
⑤	青葉4-34
⑥	青葉4-37
⑦	青葉4-140

表-4 防犯灯修繕個所
(蛍光灯からLED照明)

図面番号	電柱番号
①	青葉4-64
②	青葉4-67
③	青葉4-82
④	青葉4-85
⑤	金上1-294
⑥	金上1-252
⑦	金上1-456
⑧	金上1-156
⑨	金上1-175
⑩	金上159

一方、「防犯灯」は、設置及び維持管理を自治会が行っており、自治会内には約二百四十灯ほどあります。

近年、LED照明器具の普及とともに、防犯灯も蛍光灯からLEDに替わりつつあり、自治会でも耐用年数や電気料金等を考慮して、本年度は、市から一灯当たり一万円の補助を受け、表4のとおり十灯ほど蛍光灯からLEDに修繕することとしました。

今後も、計画的に「街路灯」の設置の促進や、「防犯灯」の蛍光灯からLEDへの切り替えを進める予定です。

今年も師走に入り、慌ただしい日々が続いています。「光陰矢の如し」で、毎年、時間の経つのが早く感じられるようになっています。

年の始めに、その年の仕事や趣味、健康づくりなどの目標を掲げ、それぞれ取り組んでいる方が多いと思いますが、今年の達成状況はいかがでしょうか。一年を振り返って、目標を達成したと自信を持つて言ってみたいですね。

十二月は、忘年会や大掃除、餅つき、そば打ち、お節料理づくりなど毎年恒例の伝統行事が続き、大変な思いをされている方が多くいますが、古き良き伝統行事は、子供、孫の世代にも継承していくたいと思います。

自治会では、臼や杵を使った餅つきなど、最近、家庭では行わなくなつた行事にも取り組んでいますが、餅つきのほかに自治会でぜひ実施してほしい伝統行事があれば、連絡いただきたいと思います。

風邪やインフルエンザが流行していますので、健康に十分留意して、新年をお迎えください。